Morenistas: el instituto se dio un balazo en el pie

PATRICIA RAMIREZ

Los resultados de la encuesta del Instituto Nacional Electoral (INE), que reflejan apoyo a la propuesta de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, líderes de Morena no dejaron pasar la oportunidad y advirtieron que el organismo electoral se auto evidenció con estos resultados.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, aseguró que con estos datos el organismo electoral se dio un balazo en el pie y evidenció que hay apoyo a la propuesta presidencial.

"Al @INEMexico le salió el tiro por la culata y en su propia encuesta el pueblo aprueba la iniciativa de reforma electoral propuesta por nuestro Presidente @lopezobrador. ¡#LaReformaElectoralVa!", dijo a través de su cuenta de Twitter.

En el mismo sentido, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que la evidencia del apoyo popular la aposrtó el mismo INE.

"Qué triste historia, el INE realizó una encuesta para conocer la opinión sobre la #ReformaElectoral... efectivamente, ¡más del 90 por ciento está a favor! No lo querían creer, el pueblo quiere un INE menos costoso".

"En Morena estamos con la mayoría de los mexicanos. Aquí la muestra", dijo en la misma red social.



Ignacio Mier, líder de Morena en San Lázaro.